



安倍元首相への追悼文

黒田インターナショナル
黒田 毅

現実という厳しさと共に、為政者としての活躍は目に残るものであり、今日、新世界秩序という新しい現実のもと失命されたことは、大変残念であり、心の底から哀悼を表すものです。

これら時代に翻弄されたことは、真実においてもはや時間の猶予はないのであり、権力という現実において、世界の潮流は、その真実とともに、逃れることはできないのである。

日本国における同志として、同じ時代を歩んだことにおいて感慨は最も深いものである。

これらは世界の現実が新たな未来へ移行することであり、過去という時代が終わることであるということの一つの真実を有すると考える。

これらいつの時代も権力と現実はこれら数知れぬ犠牲者を生むのである。

唯一もし仮にこれらが CIA などの背後を有するなら、これら新しい未来は有色人種への意味を持たないと考えべきである。

真実において、これら現実は全ての政治家が周知することであり、政治という世界の常識は、大衆への嘘とシン世界秩序という真実しかないのである。

これら最も欲望の頂点である政治の世界において、昭和平成令和と自己を行い、その頂点を得た安倍元首相が、新しいエリート等の下、その意味を与えられないことを現実において表すことは一つの実であると考え。

WASP とユダヤにおける新しい世界の創造の初まりのベルであり、これら現実の世界の全ての人々へ与えられることは安易に想像できるものである。

心の底からご冥福をお祈りさせていただきます。